

Fecha Sección Página 08.02.2010 Ciudad 2

Faltan al menos 10 días para restablecer la vida en El Arenal

## Se prolonga el martirio

> Reparte el Gobierno dinero, despensas y vacunas a afectados

## por la inundación

Al menos 10 días más y 65 millones de pesos es lo que requerirá el Gobierno capitalino para lograr que la normalidad regrese a la colonia El Arenal, donde los habitantes de 3 mil viviendas se vieron afectados por la inundación de aguas negras.

Hasta el mediodía de ayer, las autoridades del Gobierno del DF reportaban un avance de entre el 60 y 65 por ciento en la extracción del líquido acumulado en calles, avenidas y domicilios de esa colonia de la Delegación Venustiano Carranza.

"Hay que esperar primero a que esté seco todo completamente, y esto yo calculo que sea en máximo 24 horas, yo espero que ya mañana (hoy lunes) ya esté todo resuelto. De ahí se pasa a la segunda fase, que es la limpieza de calles, de interiores y sacar con bombas el agua que se quede acumulada.

"Esa labor nos puede llevar entre tres y cuatro días, y al mismo tiempo se irá levantando el censo de los daños. En total, calculo que llevará 10 días para que la situación esté totalmente restablecida", reconoció el Secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela.

Al dar a conocer un balance de las labores de saneamiento en la zona afectada, el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, especificó que hasta ayer se habían extraído 300 millones de litros de aguas negras.

Destacó que algunas zonas ya estaban secas desde la mañana de ayer, y que habían comenzado con el reparto de 2 mil 300 cheques de apoyo económico por mil 500 pesos entre los afectados.

"Îndependientemente de lo que son los daños que se recibieron en cada casa, lo que estamos pretendiendo es que la gente que lleva aquí viernes, sábado y domingo tenga recursos. Porque no han podido ir a trabajar, están en una situación muy difícil.

"Nosotros estamos haciendo un estimado de la inversión local, del Gobierno del Distrito Federal, va a estar rebasando los 65 millones de pesos, más o menos. Y del Gobierno federal no sabemos hasta este momento, porque hay un procedimiento técnico para estimar la suma", expresó Ebrard.

Acompañado por la Consejera Jurídica, Leticia Bonifaz, y por el Secretario de Salud, Armando Ahued, el Ejecutivo local estuvo presente en la zona afectada, don-

de comentó que pidió apoyo a la Secretaría de la Defensa Nacional y están a la espera de 49 mil despensas que distribuirán. En tanto, Ahued indicó que también están a la espera de que el Gobierno federal los dote, a partir del martes, con unas 50 mil dosis de vacuna contra la hepatitis A, pues sólo han aplicado contra la Influenza AHINI, el tétanos y el neumococo.

"Ayer tan sólo atendimos mil 740 consultas, en albergues, en las carpas, los Medibuses y adentro de la zona. Hemos entrado con médicos a las casas, se han subido por los postes y por donde pueden y hemos dado consultas; ayer dimos casi dos mil consultas en total", detalló Ahued.



 El GDF anunció que reparte mil 500 pesos por familia, debido a que nadie ha podido trabajar.



Página 1 de 2 \$ 56512.08 Tam: 570 cm2



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Ciudad	2



PATRULLAJE ACUÁTICO. Las autoridades capitalinas prometieron que la vigilancia en zonas afectadas por las lluvias se incrementará con el apoyo de elementos de la Marina, del Ejército y de la SSP local, que ayer trasladaron diversos enseres a los campamentos para damnificados.

## Acusan a brigadas de no trabajar

Vecinos de la Colonia El Arenal se quejaron de que el personal del GDF asignado a brindarles ayuda no cumple con esa función.

Los inconformes aseguraron que ni policías, ni elementos de Protección Civil se atreven a ingresar a los domicilios inundados de aguas negras y sólo se limitan a aventar alimentos a las personas que permanecen en sus casas.

Por ese motivo, varios vecinos se han ofrecido co-

mo voluntarios.

"Tuvimos que robar las lanchas a la Alameda Oriente para poder sacar a la gente, porque las autoridades tienen sus lanchas con motor ahí paradas", acusó Omar Basurto, vecino de la colonia. "Nosotros estamos haciendo la chamba que ellos tienen que hacer, y lo hacemos con todo gusto, pero que nos den chalecos reflejantes para que en la noche nos ubique la gente".

Alberto Acosta